

Medienmitteilung

Münsterlingen, 8. Februar 2019

**Psychiatriezentrum Romanshorn Tag der offenen Tür
am Samstag, 16. Februar 2019**

Das neue Psychiatriezentrum der Psychiatrischen Dienste Thurgau an der Bahnhofstrasse 52 in Romanshorn ist in Betrieb. Es beherbergt im Erdgeschoss und im ersten Obergeschoss seit Dezember 2018 den Externen Psychiatrischen Dienst (EPD) Romanshorn und den Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst (KJPD) Romanshorn, welche davor im Konsumhof angesiedelt waren, sowie die neu eröffnete Psychiatrische Tagesklinik Romanshorn für erwachsene Patientinnen und Patienten mit allen psychiatrischen Störungsbildern.



Psychiatriezentrum Romanshorn an der Bahnhofstrasse 52

Entsprechend des kantonalen Auftrages kann damit eine sozialpsychiatrische, wohnortnahe Versorgung auch in den östlichen Gemeinden des Kantons Thurgau angeboten werden.

Zur Präsentation des vielfältigen therapeutischen Angebotes veranstaltet das Psychiatriezentrum Romanshorn am **Samstag, 16. Februar 2019 von 10.00 bis 15.00 Uhr einen Tag der offenen Tür** mit einem bunten Programm für alle Interessierten: „Psychiatrie zum Ansehen, Zuhören, Anfassen und Mitmachen“.

Einladung Medien:

Medienschaffende sind zum Tag der offenen Tür selbstverständlich eingeladen. Wir freuen uns über Ihr Kommen!

Kontakt:

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an Dr. Ralf-Peter Gebhardt, Leiter Ambulante Erwachsenenpsychiatrie: Tel. +41 71 686 47 69 oder ralf-peter.gebhardt@stgag.ch